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【大規模下水道管路特別重点調査】

 １月に埼玉県八潮市で県道が陥没し、走行中

のトラックが転落した事故は、下水道管路破損

によるものと考えられています。そのため国土

交通省の要請により、大規模下水道管路特別重

点調査(1.6㎞)を実施することになりました。

国土交通省が発表した「下水道管理メンテナ

ンス年報」によると、下水道の管路に起因する

道路陥没は令和４年度に約2600件発生しており、

そのほとんどは50cm未満の小さなものですが、

100cmを超えるような陥没も約２％起きていた

ということです。

この調査費用821万2千円の半分は国庫補助金

で賄われ、残りは企業債となります。

★６月定例議会開催★
6月5日～7月1日まで27日間の日程で６月定例議会が開催されました。白井市の今後10年間のビジョ

ンを定める総合計画基本構想や桜台小中学校校舎改修工事、井戸水汚染対策として浄水器等補助金な

ど8,501万7千円を追加する一般会計補正予算などの19議案が上程されすべて可決しました。

また、教育関係団体から「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する請願書」及び「国における2026年

度教育予算拡充に関する請願書」が提出され採択、議員からは「データセンターに関する法整備を求め

る意見書案」が発議されましたが否決されました。
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【PFOS及びPFOA汚染井戸に対する対応】

白井工業団地に設置している観測用井戸から

発がん性有機フッ素化合物(ＰＦＯＳとＰＦＯＡ)暫

定指針値（50ng/L）の最大480倍(24.000ng/L）な

ど５検体が検出されたことから、観測用井戸の

周辺200メートルの飲用井戸の水質調査を実施し

たところ、７本の超過が確認されました。

今後は今回確認された井戸からさらに200メー

トルの井戸についても水質調査をし、暫定指針

値超過を確認した場合には、浄水器(95％除去)

やウォーターサーバーの設置補助(2/3)をするこ

とになりました。

（※暫定指針値：５０ng/L）
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１月に八潮市で発生した道路陥没



【白井市第6次総合計画基本構想】

●この会報は議員に支給されている政務活動費の一部（約30,000円）を使用して作成しました。

譲渡価格 １，２９８億円

元 金 ９６２億円

利 子 ７６９億円

償還額累計 １,７３１億円

令和６年度末残高 ３３６億円

【北総鉄道の旧鉄建公団への償還状況】

（※この債務が解消されるのは令和17年の予定）

区 分 平成9年度 平成11年度 平成13年度 平成17年度 平成21年度 令和元年度 令和２年度 令和３年度 令和４年度 令和５年度 令和６年度

営業収益 100.1億円 115.9億円 125.5億円 130.6億円 148.3億円 117.5億円 134.5億円 141.2億円 139.4億円 133.1億円 140.0億円

営業費用 74.4億円 74.8億円 79.7億円 88.2億円 99.3億円 135.9億円 112.4億円 111.9億円 111.0億円 102.8億円 106.6億円

支払利息 60.5億円 55.5億円 28.4億円 20.6億円 14.9億円 4.8億円 4.5億円 4.2億円 3.9億円 4.1億円 4.0億円

法人税等 9.0 億円 12.9億円 11.4億円 5.4億円 8.1億円 7.7億円 8.3億円 ※1.1億円

当期損益 ▲33.1億円 ▲12.7億円 22.5億円 11.1億円 16.7億円 26.2億円 12.6億円 17.7億円 17.6億円 18.7億円 29.2億円

北総鉄道(株)の決算が公表されました。輸送人員は前期比5.6％増の

4,078万人、営業収益は前期比5.2％増の140億円となりました。

一方営業費は、人件費の増加や物価高騰による修繕費の増加などにより、

前期比3.7％増の106億6千万円となりました。

以上の結果、法人税等を控除した後の当期純利益は前期比56.0％増益の

29億2千万円と25年連続黒字となりました。

また、一時約450億円もあった「累積赤字」は一昨年度に解消済みで、昨

年度は利益剰余金として50億8千万円を計上しています。

【北総鉄道株主総会での笠井市長の発言要旨】

2人以上お集まりいただければ市内どこ
へでも参上して議会報告を致します。
また、ご意見・ご相談も承ります。

090-9138-6183 （岩田）

【岩田のりゆき出前報告会のご案内】

コロナ禍からの回復に加え、運賃値下げの影響があった前期の減収分を上回る増収となったことや物価高騰
による営業費の増加を差し引いても増益となったことを喜ばしく思う。さらに増収増益を確保しつつ、安全・
安心・安定輸送の確保のため、自動列車停止装置改良等の設備投資に取り組んでいる点にも、心強さを感じて
いる。また、市民からは普通運賃の更なる値下げや、アクセス特急の市内駅停車の要望が寄せられているが、
将来的にはそれらの実現も視野に入ってくる好循環を生み出せるものと期待している。 

日 時：７月３１日(木) １０：００～

場 所：西白井複合センター 研修室

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

※時間と場所がかわりましたのでご注意ください

【北総鉄道2024年度決算】

（※繰延税金資産見積増加調整額8.2億円）

① 安全なまちで安心なくらし

② 健全なまちで健康なくらし

③ 便利なまちで快適なくらし

今回の議決
はこの部分

総合計画の構成
「まちづくりの基本理念」

１０年後の白井市将来都市構造図
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